

PANOLIN ruft: „St. Galle, allez, oh!“

Madetswil, 09.02.2017 – PANOLIN ist offizieller Gold Sponsor des FC St. Gallen 1879. Am Sonntag wird das zweite Spiel der Raiffeisen Super League Rückrunde im kybunpark, St. Gallen ausgetragen. PANOLIN ist mit zwei 3D Teppichen, sogenannten Cam Carpets, mit von der Partie.

Das zweite Spiel der Raiffeisen Super League Rückrunde zwischen dem FC St. Gallen 1879 und dem FC Lausanne-Sport wird am Sonntag 12. Februar 2017 im Heimstadion der Mannschaft – im kybunpark – ausgetragen. Als offizieller Gold Sponsor des FC St. Gallen 1879 ist PANOLIN unter anderem mit zwei Cam Carpets im kybunpark vertreten. Die Cam Carpets sorgen als Werbemittel neben den Toren speziell für TV-Präsenz. Der Schweizer Schmierstoffspezialist ist ein eigenständiges Familienunternehmen und wird bereits in 3. Generation von der Familie Lämmle geführt.



Was viele nicht wissen: Im roten Fass schlägt ein grünes Herz, denn die Familie Lämmle stammt aus St. Gallen. Silvan Lämmle, CEO PANOLIN AG: „Unsere Familie ist seit eh und je FC St. Gallen Sympathisant; so sind wir besonders stolz, den FCSG zu unterstützen. Wir wünschen dem Team viel Erfolg in der Rückrunde und drücken die Daumen“.

Kontakt:

PANOLIN AG
Julia Scheuchzer
Bläsimühle 2 – 6
CH-8322 Madetswil
+41 44 956 65 65
www.panolin.com

Über PANOLIN

Die PANOLIN Gruppe ist aus der 1949 gegründeten PANOLIN AG entstanden. Die Gruppe ist ein schweizerisches, eigenständiges Familienunternehmen mit Sitz und eigener Produktion in Madetswil, nahe Zürich. Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Schmierstoffen sind nach ISO 9001 und ISO 14001 sowie ABS (American Bureau of Shipping) zertifiziert. Innovation, Flexibilität und Kompetenz, verbunden mit einer ausgesprochenen Kundennähe, machen die PANOLIN Gruppe zu einem leistungsfähigen Partner in Sachen Schmierstoffe.